

La Universidad de Guadalajara  
A través de la Biblioteca Pública del Estado de Jalisco "Juan José Arreola",  
el Departamento de Estudios Sociourbanos  
y la Unidad de Apoyo a las Comunidades Indígenas de la  
Coordinación de Vinculación y Servicio Social  
presentan la

---

# CÁTEDRA DE LA INTERCULTURALIDAD

---

## POLÍTICAS DE LA DIFERENCIA Y LOS LÍMITES DEL CULTURALISMO

---

### CONFERENCIA MAGISTRAL

Impartida por

**DR. EDUARDO RESTREPO**

Presentación a cargo del Mtro. Fortino Domínguez Rueda

Miércoles 6 de mayo 19:00 hrs. Paraninfo "Enrique Díaz de León",

Av. Juárez 975 Guadalajara, Jalisco.

y el

---

# SEMINARIO DE EPISTEMOLOGÍAS DECOLONIALES

---

## ANTROPOLOGÍAS DEL MUNDO Y POLÍTICAS DE LA IGNORANCIA

---

Impartido por

**DR. EDUARDO RESTREPO** y **DR. ESTEBAN KROTZ**

Jueves 7 y viernes 8 de mayo de 10:00 a 14:00 hrs.

Auditorio "José Cornejo Franco" de la Biblioteca Pública del Estado de  
Jalisco "Juan José Arreola".

Mtra. Gisela Carlos Fregoso (moderadora día 1)

Mtro. César Díaz Galván (moderador día 2)

---

**Eduardo Restrepo** es Doctor en Antropología (con énfasis en Estudios Culturales), por la Universidad de Carolina del Norte- Chapel Hill. Actualmente se desempeña como Jefe del Departamento de Estudios Culturales en la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Javeriana en Bogotá Colombia. Entre sus temas de interés se encuentra la teoría social contemporánea, la perspectiva decolonial, las antropologías del mundo, los estudios culturales, las políticas de la representación, las articulaciones étnicas y raciales, la etnografía digital y cibercultura, así como la población afrodescendiente.

**Esteban Krotz** es Doctor en Filosofía (Hochschule für Philosophie, Munich). Es investigador de tiempo completo del departamento de Cultura Maya e Identidades de la Universidad Autónoma de Yucatán. Entre sus líneas de investigación se encuentran las Políticas indigenistas, las Antropologías del Sur, Antropología del derecho y de los derechos humanos, Filosofía intercultural, Historia y metateoría de las ciencias antropológicas.

---